

baloncesto

PREOLÍMPICO

# España da un gran paso hacia los Juegos de Tokio

Laura Gil y Silvia Domínguez fueron las más utilizadas por Mondelo

COREA	
46	83
ESPAÑA	

**Corea del Sur (16+9+7+14):** Go Ah Ra (0), Kang Ajeong (7), Bae Hyejoon (4), Kim Danbi (0), Ji-Su Park (10), Kim Minjeong (0), Hyenkin Park (17), Sim Sungyoung (2), Kang Leeseul (3), Kim Han Byul (3), Ku Seul (0).  
**España (18+24+20+20):** Laia Palau (10), Silvia Domínguez (7), Alba Torrens (9), Laura Nicholls (4), Laura Gil (9), Leonor Rodríguez (14), Queralt Casas (6), Tamara Abalde (2), Lo Nogyay (4), María Conde (6), Cristina Ouvina (3), Marta Xargay (9).  
**ÁRBITROS:** Rabah Nougaim (Libano), Andrei Sharapa (Bielorrusia) y Ozlem Yalman (Turquía) - Sin eliminadas.

EUROPA PRESS

La selección española femenina roza su clasificación para los Juegos de Tokio 2020 tras apalizar este jueves a Corea del Sur en su estreno en el Preolímpico de Belgrado (83-46), una actuación muy coral liderada por los puntos de Leonor Rodríguez (14) y con siete jugadoras en dobles dígitos de valoración. Laura Gil y Silvia Domínguez salieron de inicio y fueron las más utilizadas por Lucas Mondelo.

España, a la que la basta con no quedar última en Belgrado para asegurar su billete olímpico, confirmará su clasificación si bate mañana a China (12.00 horas) en la segunda jornada. La selección asiática, a priori la adversaria más complicada del grupo, también empezó con victoria ante Gran Bretaña (86-76).

Pese al empeño de Hyejin Park, máxima anotadora del duelo (17), la diferencia final se fue hasta los 37 puntos, la más abultada en los antecedentes entre ambas selecciones. España cerró así un debut redondo en la vuelta de Alba Torrens, que se perdió el último Eurobasket por lesión, y casi toca con los dedos sus quintos Juegos Olímpicos.



Laura Gil, en el partido de ayer contra Corea. | EFE

## LA GRAN BRETAÑA DE KARLIE SAMUELSON Y TEMI FAGBENLE EMPIEZA CON DERROTA

En el otro partido del Preolímpico B, Gran Bretaña cayó frente a China por 86-76, por lo que mañana afrontará un partido decisivo para estar en los Juegos frente a Corea. Fagbenle fue la máxima anotadora con 26 puntos, mientras que Samuelson hizo 5. En el otro Preolímpico que se disputa también en Belgrado, Estados Unidos, que tiene jugarlo a pesar de tener asegurada la plaza en los Juegos como campeón del mundo, se impuso a la anfitriona Serbia por 88-69. Loyd no estuvo acertada en los lanzamientos (falló sus tres tiros), pero por contra terminó con 8 asistencias.

atletismo

CAMPO A TRAVÉS

# Santa Marta acoge mañana el Nacional para personas con discapacidad

El evento acogerá a 200 deportistas en las distintas modalidades

EÑE | SANTA MARTA

Santa Marta acogerá el Campeonato de España de campo a través para personas con discapacidad intelectual que tendrá lugar mañana en la Isla del Soto. Una competición organizada por la Federación Española de Deportes para Personas con Discapacidad Intelectual y que cuenta con la colaboración de la Federación de Deporte Adaptado de Castilla

y León.

La edil del área, Silvia González, asegura que "hemos querido acoger este campeonato con la idea no sólo de fomentar el deporte, sino la integración y al hacerlo en la Isla del Soto también el medio ambiente" y agradece "la participación siempre dispuesta de patrocinadores, la Diputación y el Ejército de Tierra".

El secretario general de la Fe-

deración de Deporte Adaptado, David Fernández, manifestó que "será un evento importante porque acogerá a 200 deportistas que participarán en las diversas modalidades de carrera".

Por su parte, el director del servicio de Deportes de Asprodes, Raúl Cáceres, agradece "la colaboración que presta siempre este Ayuntamiento con nuestra entidad".

CATEGORÍA INFANTIL



Representantes de la FEB en el sorteo. | PERFUMERÍAS AVENIDA

# El Araski y el Gipuzkoa, rivales del Perfumerías Avenida en la Minicopa

El sorteo se celebró en el Multiusos El Charro, Würzburg y La Alamedilla, sedes

A.G.S.

El Multiusos Sánchez Paraíso fue el escenario elegido por la Federación Española de Baloncesto para celebrar ayer el sorteo de la Minicopa, competición para las canteras de los catorce equipos de la Liga Femenina que se disputará en Salamanca junto a la Copa de la Reina del 6 al 8 de marzo.

Los cabezas de serie en el sorteo fueron los mismos: el Avenida, Spar Girona, Gernika y Valencia Basket.

El Perfumerías Avenida se verá las caras en el Grupo C con las representantes del Araski y el IDK Gipuzkoa. El resto de equipos han quedado encuadrados de la siguiente manera: Spar Girona, Al Qázeres, Mann Filter y Cadi La Seu en el Grupo A; Gernika, Que-

ros El Pastor, Ciudad de La Laguna y Ensino en el B; y Valencia Basket, Bembibre y Campus Promete en el D.

El primer clasificado en cada uno de los grupos luchará por las medallas en las semifinales, mientras que el resto de equipos seguirán compitiendo por los puestos de clasificación.

La Minicopa se disputará en tres pabellones de Salamanca: Würzburg, La Alamedilla y Julián Sánchez 'El Charro'.

El Infantil A del Perfumerías Avenida será el que participe en esta Minicopa y en la actualidad ocupa la segunda posición por el título de Liga de Castilla y León después de haber ganado 11 de los 12 partidos que ha disputado hasta el momento.



Los representantes de las entidades organizadoras y la edil del área. | EÑE